

しょう しん しょう めい
笑進笑明

<校訓>
・学ぶ力
・働く力
・正す力

平群中だより
編集者:吉迫隆志
NO.16
令和6年3月13日

卒業おめでとう



明日(3/14)の旅立ちに寄せて

3/8(金)は、奈良県公立高校の一般選抜試験があり、朝早くから試験会場に向かう3年生の姿がありました。雨続きで、この時期にしては気温も低く寒い朝となりましたが、この日のために一生懸命頑張ってきた君たちの表情は凛(りん:きりっと身の引締まるさま)としていて、挑戦者にふさわしい様子でした。

今は、全てを終えて、試験の出来ぐあいに、多少の不安を感じている人も中にはいるのかも知れませんが、自分を信じてゆっくりと心を落ち着かせ結果を待ちましょう。

昨日、午後から明日の卒業式に向けて会場準備が始まりました。体育館に整然と並べられた「117,,の椅子は、主役である卒業生が腰掛ける、その時を静かに待っています。

昨年君たちがそうであったように、2年生が時間をかけて心をこめて一つ一つ並べ整えてくれました。いよいよ、明日は卒業式。

「卒業式」は、学校で一番大切な行事であり、式典です。3年生にとって晴れの門出にふさわしいものとなるよう式場を万全に整えます。

私が教師になり先輩の先生から教わったこととして、「3年間の集大成は、「卒業式」にある。」と、「この日を、子どもたちがどのようにして、どのような気持ちで迎えるか、どのような態度で式に臨み式が行われるのか」、その「真価」が問われる時と教わりました。

3年生のみなさん、明日は学校がひとつになって、君たちに最高の舞台をつくりあげて送り出したいと思います。

胸をはって、最高の表情と心で、ここ「平群中学校」から羽ばたいてほしいです。

あとは、明日の式辞の中で伝えたいと思います。

1年生・2年生のみなさん、いよいよ明日3年生の先輩たちが「旅立ち」ます。明日のため

に会場づくりや飾り付けなど、いろいろな準備、ありがとう！

部活動や委員会等、3年生との関係は人それぞれ異なるかと思いますが、いずれ訪れる“主役の自分たち,,の姿を頭に浮かべながら、今日午後からの設営や準備、よろしくお願ひします。明日(3/14)の天気は、“晴れ時々曇り,,最高気温“15℃,,と暖くなりそうな予報です。良かったです。

3年生のみなさん、私は昨年4月からの1年間しか一緒に学校生活を過ごすことはできませんでしたが、みなさんの集大成である“3年生,,での成長を目の当たりにし、大変幸せでした。この「笑進笑明(しょうしんしょうめい)」1年間の愛読ありがとうございました。明日、みなさんから「平群中学校」での最後で最高の“返事,,(呼名点呼)を期待しています!!

金融リテラシー授業



2月27日、3月11日の2日間、3年生が金融リテラシー授業を受けました。第一生命保険奈良支社の方々講師を務め、人生に必要なお金について話をしてもらいました。これは、定住促進やシティプロモーションを考える職員のプロジェクトチーム「Love! Heguri 未来」が発案。昨年8月に包括連携協定を締結されての実施となりました。資産形成の講義後、4人一組で、人生を疑似体験できるすごろく形式の消費者教育・金融保険教育教材「ライフサイクルゲーム」を行い、楽しみながら人生の節目で必要になる費用を考えました。また、将来のために今やるべきことなどを互いに話をするこゝで、卒業後の人生について大きな学びとなりました。

「3年生を送る会」～一足早い卒業式～



3月12日(火)午前中、生徒会主催による「3年生を送る会」を行いました。対面式で行うのは4年振りになりました。温かい手作り感のある「3年生を送る会」でした。吹奏楽部の演奏により幕が開きました。その後、部活動ごとに後輩達からのメッセージが送られたり、1年生からは合唱、2年生からは平中クイズ、3年生の先生方からの3年間の思い出ビデオレターの上映、巣立ち行く3年生のみんなへ真心がたっぷりこもったプレゼントでした。そして、1・2年生、生徒会本部役員は、初めて取り組む大きなイベントを大成功させようと、限られた時間の中で入念に準備を重ねてきました。

3年生のみなさん、気持ちは十分に届きましたか？

卒業式は、いよいよ明日となりました。この平群学校で学んだこと、受け止めたこと、積み上げたこと、すべてが「宝物」です。今後いかなる試練があろうとも、「笑顔」、「誠実」、「真心」(まごころ)、を忘れずに、「前へ、前へ」と突き進みなさい。いつまでも、応援しています!!